
забрать учебники. 

       Наша школа не стоит 

на месте, а все время 

развивается, приобщая 

учеников к новшествам и 

улучшениям. 

Ежики 

 Вот и пролетели 3 меся-

ца летних каникул, насту-

пило 1 сентября и мы с 

новыми силами верну-

лись в школу. Для кого-то 

этот учебный год будет 

последним, а для кого-то 

он станет первым. 

На торжественной линей-

ке присутствовали учени-

ки первых и одиннадца-

тых классов. 

      Праздник прошел по 

истине великолепно: иг-

рала музыка, аниматоры 

радовали детей и взрос-

лых, а также создавали 

позитивную атмосферу на 

фотозонах. Были выступ-

ления танцоров и вокали-

стов, прошла церемония 

поднятия флагов. 

      На торжество был 

приглашен генерал воз-

главляющий патри-

отическое движе-

ние «Юнармия» 

Республики Татар-

стан Александр 

Ильич Бородин. Он 

провел награжде-

ние активистов 

юноармейского 

движения, а также вру-

чил почетную грамоту и 

медаль юнармей-

ской доблести 1 

степени за личный 

вклад в развитие 

юношеского военно 

- патриотического 

движения директо-

ру школы Абдулли-

ной Дине Альбер-

товне. 

       После прове-

дения официаль-

ной части праздни-

ка, дети пошли 

в школу на 

классный час, 

что бы обсу-

дить планы на 

предстоящий учебный 

год с классным руко-

водителем, а также 
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С Т Р .  2  

ДВИЖЕНИЕ - ЭТО ЖИЗНЬ!  

Субботник 2023 

Казань-Экспо 2023 
22 сентября мы , 9-11 клас-

сы, посетили выставку 

«Казань-Экспо». 

С утра мы встретились у 

ЖД вокзала Казань-1, долго 

ждали опаздывающих и 

наконец пошли к электрич-

ке. 

С шутками и смехом заняв 

места в электричке мы вы-

двинулись в путь. 

Пока ехали, мы слушали 

музыку, пели песни, фото-

графировались, ели, снима-

ли сториз и общались. 

Доехав до аэропорта, мы 

вышли на станцию, класс-

ные руководители нас пере-

считали и сказали не те-

ряться.  

В здании нас встретили 

волонтеры и разделили 

на группы. И повели по 

маршрутам.  

У каждой группы был 

свой маршрут, на котором 

нам показывали техноло-

гии и профессии будуще-

го. 

На некоторых локациях 

мы участвовали в мастер-

классах и слушали лек-

ции. 

Несомненно, нам понра-

вилось кафе. МЫ пили 

кофе, ели всякие вкусно-

сти.  

После сытного обеда у нас было 

свободное время для самостоя-

тельного изучения локаций. Мы 

шумно разбежались в разные 

стороны. 

Нам удалось завести новые зна-

комства. Мы увидели аниматоров 

и начали фотографироваться с 

ними.  

Через некоторое время нас по-

звали классные руководители 

чтобы запечатлеть  этот день на 

фотографиях. 

Дальше нам сказали возвращать-

ся на электричку. На обратном 

пути мы обсуждали все впечатле-

ния. Всем  очень понравился этот 

день. Мы надеемся, что   в ско-

ром времени мы туда вернёмся. 

 

почву земли, про чер-

вей, про корни. В кон-

це ребята пили чай и 

кушали печенье. В 

нашей школе каждый 

год устраивают суб-

ботник и все с удо-

вольствием принима-

ют участие. Наша шко-

ла заботиться о том 

чтобы ученики были 

14 октября в нашей школе 

прошел субботник. Учите-

ля, дети и родители сов-

местными усилиями подго-

товили территорию школы 

к зиме. Старшие классы 

садили растения, средние 

убирали мусор, засохшие 

растения. Было очень весе-

ло, также ребята вспомни-

ли уроки биологии, про 

трудолюбивые, а так-

же воспитывать в них 

любовь и уважение к 

природе. 

Марьям  

физкультуры Бутовецкая 

Ольга Николаевна. По ре-

зультатам забега наша шко-

ла заняла 3 место. Ребята 

достойно защитили честь 

своей школы. 

«Так как я занимаюсь про-

фессионально синхронным 

плаванием для меня этот 

забег был не таким слож-

ным, но в конце я поняла 

то что бегаю не так хоро-

шо как плаваю. Благодаря 

тренировкам я знаю техни-

ку бега, но не обладаю нуж-

ной выносливостью.» - 

Фазлыева Лия (участник 

забега) 

Этот забег принес спортс-

менам хороший опыт и 

все были рады оконча-

нию забега, потому что 

все устали.  

Ежики 

В сентябре прошли район-

ные соревнования по лёгкой 

атлетике среди старших 

классов разных школ. Со-

ревнования проводились на 

лыжной базе возле озера 

Комсомольское. Дистанция 

бега - 1 км, общее время 

команды школы 181 соста-

вило -19 минут 38 секунд.  

В состав команды нашей 

школы вошли спортсмены, 

имеющие разряды в каких-

либо видах спорта. Руково-

дителем команды стала 

опытный тренер и учитель 

С Е Д Ь М О Е   



Интервью с... 

С Т Р .  3  Т О М  6 .  В Ы П У С К  1  

Сегодня мы решили взять интер-

вью у учителя английского Набие-

вой Рамзии Ильнуровны                                                                                                                                                                              

- Что изменилось в вашей жизни, 

после того как вы стали учите-

лем? 

- После того как я стала учителем я 

по-другому стала смотреть на 

жизнь. Стала более спокойной. В 

первое время было сложно ставить 

двойки, но со временем я привык-

ла и мне кажется что это нормаль-

ная оценка 

- Какой предмет вам больше все-

го нравился в школьные годы? 

- Я любила все предметы, но боль-

ше всего мне 

нравились 

английский, 

русский языки 

и математика 

- Как вы ре-

шили стать учителем? И почему 

именно английский язык? 

- В первую очередь , я люблю ра-

ботать с детьми. А второе, от них 

берешь позитив, заряд энергии и 

узнаешь что-то новое . 

Я выбрала английский язык потому 

что я люблю изучать иностранные 

языки и это довольно интересно  

- С кем вам больше нравится 

работать? С младшими или со 

старшими классами ? 

- Раньше я работала со старши-

ми, позже мне дали первые клас-

сы и я понимаю что это совсем 

другое ,но нужно быть всегда 

быть начеку, быть в движении и 

проводить с ними развлекатель-

ные игры . 

- Сколько вы работаете учите-

лем? 

- Я работаю учителем пятый год 

 

Марьям 

Инесса 

Эми_хс 

 

гие цели. Также они помогают раз-

вить у детей и родителей доброту, 

сочувствие, сострадательность. На 

ярмарке можно было найти практиче-

ски все от еды до одежды, но пользо-

вались особым спросом картины, 

украшения, шкатулки, мыла ручной 

работы, а также сладости и выпечка. 

Мер города Казани Ильсур Метшин 

высказался по поводу проводимых в 

школах ярмарок и отметил то что 

«мы воспитываем детей именно та-

ким образом, прививая осознание 

15 сентября в нашей школе про-

шла благотворительная ярмарка.  

Два - три раза в год в нашей школе 

проводятся такие ярмарки. Такие 

мероприятия направлены на сбор 

средств для дальнейшей передачи 

в благотворительные фонды. Их 

существование направлено на по-

мощь нуждающимся, поэтому 

деньги и другие средства поддерж-

ки организация направляет на ле-

чение детей, проведение опера-

ций, спонсирование приютов и дру-

того, что они могут помочь другим 

детям. Не важен размер помощи, 

материальные ли это средства или 

просто доброе слово. Я, как мэр и как 

отец, хочу, чтобы Казань была доб-

рым городом. Важно, чтобы тепло от 

детской заботы было с нами всегда, 

не только во время таких вот ярма-

рок, но и в повседневной жизни».  

Ильнара 

В октябре 7 “г” класс ходил на 

представление "Дон  Кихот". 

Наши ученики оставили отзы-

вы: 

1. Актёрская игра была потря-

сающая , особенно мне по-

нравился актёр игравший Дон 

Кихота он прекрасно передал 

переживание и чувство глав-

ного героя. 

2. Музыкальное сопровожде-

ние, я изюминка данного 

спектакля. К композиции про-

никают в сердце, напряжён-

ные моменты музыка переда-

ёт всю атмосферу происходя-

щего на сцене. 

3. Все все костюмы мы кото-

рые были представлены в 

спектакле были изысканными и 

проработаны , напоминающие 

эпоху того времени. 

 

( Мефодий) 

 

Отзывы о музее  

1.В музее было представлено 

огромное множество экспона-

тов разных отраслей. 

2.Больше всего мне понра-

вился зал с космосом. Мно-

жество контактных зон для 

полного погружения в атмо-

сферу солнечной системы . 

3.Зал посвящённый динозав-

рам запомнился больше все-

го ,экспонаты в полный 

рост ,камни с останками мор-

ских жителей.  

                     ( Мефодий) 

 

Благотворительная ярмарка 
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Адрес редакции: 

420081 г.Казань,  

Советский р-н, 

Ул. Тулпар д.2 
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№181» 

Каб.214 (сиреневый блок) 

E-mail: seventheavenews@mail.ru  
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В этом году мы продолжаем радовать вас сво-

ими статьями, яркими фотографиями, стихо-

творениями, интервью и просто интересными 

новостями! 

 Если вы хотите предложить новость, 

обращайтесь в кабинет 214 (сиреневый блок), 

или же присылайте свои тексты на e-mail. 

 В письме не забудьте указать название 

вашей статьи, приложить фото (если есть) и, 

конечно же, под каким именем ее выпускать! 

Вдруг вы скромняга и желаете выступить под 

псевдонимом. 

 Надеюсь наша газета останется такой 

же яркой, интересной и позитивной для всех 

вас!  

P.S. Мы уж точно любим ее всем сердцем и 

считаем самой классной школьной газетой! 

С уважением, редакция газеты  

«Седьмое небо» 

Школьная газета «Седьмое 

небо» на русском языке 

Молодежь своей отчизны за 

здоровый образ жизни! 


